- a) Nouvelle forme que revêt le rapport annuel,
- b) Représentations diplomatiques à l'étranger,
- c) Services consulaires,
- d) Réorganisation du ministère,
- e) Conférences internationales.

Au cours de l'interrogatoire, M. Coldwell emprunte à une brochure de M. F. H. Soward, intitulée: Canada in a two-power World—tome VIII, No 1, avril 1948.

On essaie de s'entendre quant à la tenue, à une date ultérieure, d'une séance conjointe du Comité des Relations étrangères du Sénat, et du Comité des Affaires extérieures de la Chambre des communes.

Avant l'ajournement, le président lit à haute voix des extraits d'une lettre adressée à M. Harris, adjoint parlementaire du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, en date du 6 mai.

Le Comité s'ajourne au mercredi 19 mai, à 4 heures.

Le secrétaire du Comité, ANTONIO PLOUFFE.